



Numéro 7

Nov/Déc 2023
Janv/Fév 2024

Dans ce numéro:

-Chantier école « La Mora »

-Soirée de la réussite

-Vente de gâteaux pour Soliself

-Festisol

-Témoignage d'un migrant

-Crèche

-Repas de Noël de l'IES

-Vœux du Maire de Lisieux

-Repas à thème

-Repas indien



LES ECHOS DE MAGNE

Chantier Ecole « La Mora »



En un temps record de 7 semaines, les élèves de 2nde Bac Pro MCDB, 1Bac Pro IPB et les apprentis maçons accompagnés de Mr Bride et Mr Taupin, leurs professeurs d'enseignement professionnel se sont relayés pour finir la reconstruction d'une forge sur le chantier de la Mora à Honfleur. Les outils qui serviront à la construction de la réplique du bateau de Guillaume Le Conquérant seront forgés à cet endroit. Le jointoiment sera effectué en novembre 2024 dans le cadre d'un chantier école. La charpente sera réalisée par les élèves du Lycée Albert Sorel d'Honfleur.

Soirée de la réussite

La traditionnelle soirée de la réussite s'est déroulée le jeudi 23 novembre. Un des temps forts de cette soirée, le témoignage d'un ancien élève Alan Freitas maintenant à la tête de son entreprise de menuiserie, isolation, carrelage et peinture. Il est venu expliquer son parcours depuis l'obtention de son CAP Menuisier Fabricant au lycée en 2015 et donner des conseils pour réussir aux jeunes présents dans la salle. L'histoire ne s'arrête pas là. Il va poser le carrelage dans quelques pièces du futur espace coiffure et ainsi participer au développement de son ancien établissement.



Vente de gâteaux pour le Soliself



Quelques élèves du dispositif ULIS avec l'aide de Patrick Mielle, professeur de cuisine ont confectionné des gâteaux au profit du restaurant solidaire Soliself. La vente a eu lieu le jeudi 23 novembre sur le temps de la récréation du matin et lors de la soirée de la réussite.

Un grand bravo aux jeunes et à leurs encadrants pour cette belle initiative qui a connu un franc succès. Ils ont donc prévu de la poursuivre en pâtissant des galettes, des crêpes et des macarons dans les semaines à venir toujours au bénéfice de la même association.



Numéro 7

Nov/Déc 2023
Janv/Fév 2024

Dans ce numéro:

- Chantier école « La Mora »
- Soirée de la réussite
- Vente de gâteaux pour Soliself
- Festisol
- Témoignage d'un migrant
- Crèche
- Repas de Noël de l'IES
- Vœux du Maire de Lisieux
- Repas à thème
- Repas indien



LES ECHOS DE MAGNE

Festisol



Dans le cadre du Festisol organisé par Mme Bérard fin novembre début décembre les élèves ont pu cette année s'initier au graff avec Mookimax, à la photographie avec Mr Vannoni, jouer à des jeux de rôle avec l'association Ephémère ou faire des collages artistiques avec l'artiste Djulius. Au mois de mars, ils pourront également doubler des voix de mangas avec l'association « Micro sur la moustache ».

Témoignage d'un migrant

Le 30 novembre 2023, nous avons eu la chance d'avoir une intervention de deux associations, la Ligue des Droits de l'Homme et l'association ASIL. Elles ont été créées pour aider des personnes et familles migrantes qui ont fui leur pays pour, peut-être, avoir une vie meilleure. Ces associations les aident à trouver un logement, essaient de leur trouver un appartement disponible ou une chambre d'hôtel pour éviter qu'ils dorment dans la rue. En effet, le 115, qui s'occupe de trouver des hébergements, n'a pas toujours assez de places disponibles. Une femme géorgienne est venue témoigner. Mère de famille, elle nous a raconté son histoire et comment les associations l'avaient aidée elle, son mari et leurs enfants. Après une arrivée difficile et un mois sans toit, ils ont aujourd'hui un appartement.

LDH
Fondée en 1898



La classe des 3PMET1

Crèche



A l'initiative de Mme Daudet, l'animatrice pastorale les élèves ont participé au concours de crèches des Apprentis d'Auteuil. Elle a été imaginée par des élèves de 2ème année CAP Cuisine et réalisée par des élèves de 3ème et de CAP Menuiserie. La structure est réalisée en polystyrène et en ciment réfractaire teinté aux pigments naturels et marc de café. Les personnages et logo des Spiritains ont été découpés au ciseau à bois dans des plaques de zinc. Les élèves ont ramassé les éléments naturels dans le parc du lycée. La crèche s'est classée au pied du podium. Bravo pour cette belle synergie.



Numéro 7

Nov/Déc 2023
Janv/Fév 2024

Dans ce numéro:

- Chantier école « La Mora »
- Soirée de la réussite
- Vente de gâteaux pour Soliself
- Festisol
- Témoignage d'un migrant
- Crèche
- Repas de Noël de l'IES
- Vœux du Maire de Lisieux
- Repas à thème
- Repas indien



LES ECHOS DE MAGNE

Repas de Noël de l'IES



Noël a été célébré comme il se doit à l'internat le mardi 19 décembre. Nouveauté cette année le repas a été réalisé de A à Z par les apprentis cuisine pour le plus grand bonheur des papilles des internes et des membres de leurs familles venus pour l'occasion. Un grand merci à Mr Lacombe et Mr Mielle de les avoir encadrés et de nous avoir permis d'apprécier entre autre un velouté de butternut au curry et des bûches ganache chocolat/orange. Grâce aux éducateurs, chaque jeune est reparti avec un cadeau personnalisé. Ce moment privilégié devient incontournable pour faire du lien avec les parents.

Vœux du Maire de Lisieux

Le jeudi 18 janvier, 8 jeunes de Terminale Cuisine et Restaurant accompagnés de Mr Bossey, Mr Nativelle et Mr Lavieille se sont rendus dans la boîte nuit « Le Millenium » pour servir un cocktail à l'occasion des vœux du Maire de Lisieux aux services techniques de la ville jusqu'à 22h. Nos jeunes ont une nouvelle fois assuré et auraient tant aimé poursuivre la soirée sur le « Dancefloor ».



Repas à thème



Dans ce premier repas à thème de l'année la Normandie était à l'honneur dans les assiettes. Les 56 convives donateurs du Rotary Club de Lisieux qui ont accepté l'invitation d'Hubert Bareau se sont plus que régalés. L'argent récolté lors de cette soirée du 2 février va servir à financer l'achat des sweats du lycée. Un grand merci aux élèves, aux équipes d'Hôtellerie-Restaurant, qui se sont mobilisés jusqu'à 23h30 pour faire de cette première une réussite. Le prochain repas aura lieu le mercredi 17 avril avec cette fois-ci pour thème, les épices.



LES ECHOS DE MAGNE

Numéro 7
Nov/Déc 2023
Janv/Févr 2024

Evénements à venir

Mars 2024

lun.	mar	mer.	jeu.	ven.	sam.	dim.
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

Avril 2024

lun.	mar.	mer.	jeu.	ven.	sam	dim.
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30					

Mai/Juin 2024

lun.	mar.	mer.	jeu.	ven.	sam.	dim.
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31	1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30

Repas indien

Dans le cadre de la thématique pastorale « Choisir d'aimer le monde », le 2ème repas sur le thème de l'Inde a eu lieu le 8 février. Il a été concocté par Fabienne et 4 élèves des 3UP2A originaires d'Inde et du Pakistan à savoir Nayem, Manmeet, Gurpreet et Amnolpreet. Au menu: dahl de lentilles et lassi mangue. Mr Lavieille a donné également de son temps en préparant plus de 200 naans. Un grand merci également à Mme Singh pour son aide précieuse dans la décoration. A l'occasion l'équipe MNA de la MECS est venue déjeuner et apprécier le repas préparé par leurs protégés.



18/03 au 22/03 et 8 au 12/04: Chantier Ecole à Beuvillers pour les TBac Pro

19/03: Sortie à la cité de la Mer pour les 3PMet1

22/03: Prestation pour l'ouverture de la Mora

25 au 29 mars: 2^{ème} semaine du bâtiment

26/03 et 9/04: Journées portes ouvertes

16 avril: Interreligieux

17 avril: 2^{ème} Repas à thème « Les épices »

18 avril: Soirée du Lycée

21 au 25/05: Semaine de navigation pour les 3PMet1

25/5: Marche normande à l'Abbaye de Saint Wandrille

15/6: Triathlon de Deauville

